
 
 
 
 
 
Monsieur Henri-Pierre Guilbert 
Président-Directeur Général 
La Presse du Sud-Est 

 
 

Veurey, le 7 octobre 2005 
 
Objet : formation à PSE 
 
 
Monsieur, 

Alors que nous n’avons pas encore finalisé la réunion Emploi-Formation qui en 
décembre 2004 devait aborder et se prononcer sur le plan de formation de l’année 
2005, nous apprenons que vous comptez commencer les formations dans le nouveau 
bâtiment lundi prochain. 

Outre les problèmes de sécurité abordés par le CHS-CT de PSE, nous n’avons 
toujours pas eu de réponse aux interrogations diverses que nous avons exprimées 
lors de la dernière réunion de l’Emploi-Formation. 

Nous vous rappelons que vous avez l’obligation de soumettre pour avis le plan de 
formation aux représentants du personnel de la commission Emploi-Formation et au 
Comité d’Entreprise de PSE et ceci avant de l’appliquer. De plus, les salariés ont le 
droit d’exiger d’être formés dans un lieu sûr, et pendant leur temps de travail 
contractuel. 

Nous vous demandons d’organiser d’urgence une réunion de la commission Emploi-
Formation pour trouver une solution à tous ces problèmes. 

Dans l’attente, je vous prie de croire, Monsieur, en l'expression de nos sincères 
salutations. 

 

Eduardo Morgan-Tirado 

Secrétaire général 
Filpac-CGT Dauphiné Libéré 
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